

Die Schülersanis waren auf dem SSD-Tag des Jugendrotkreuz in Kirchzarten

Am Samstag 17.7. machten sich 4 Schülersanis des ASG gemeinsam mit Frau Burann auf den Weg zum Schulsanitätsdienst-Tag des Roten Kreuzes in Kirchzarten.

Angekommen am Gymnasium in Kirchzarten erwartete uns ein tolles Programm: Bergwacht mit Einsatzfahrzeugen, die Rettungshundestaffel sowie zwei verschiedene Einsatzfahrzeuge mit Rettungssanitätern waren vor Ort und erklärten den Schülersanis alles was sie wissen wollten. Vieles konnte auch ausprobiert werden, einschließlich dem Erlebnis von einem der Suchhunde aufgespürt zu werden oder von der Bergwacht gesichert und abtransportiert zu werden. Fragen wurden geduldig beantwortet.

Es war nach einer so langen Durststrecke mit fast ausschließlichen Online Treffen ein tolles Erlebnis! Zu guter Letzt gewannen wir sogar noch einen Sonderpreis, da wir an der Spielestation den 1. Platz gemacht haben!

Wir sind sehr froh, dass wir ab nächstem Schuljahr mit dem Roten Kreuz kooperieren und damit einen so starken Partner an unserer Seite haben.





